

Cousance ● Le trio de la Belle Époque revient pour un concert événement

Ce samedi 1^{er} juin, l'église de Cousance va retourner au temps de la Belle Époque. Cette période est marquée par les progrès sociaux, économiques et technologiques que la France a connus à la fin du XIX^e siècle, au début de la première guerre mondiale en 1914.

Le trio de la Belle Époque est formé de trois musiciens issus du Conservatoire de Lyon : Adrien Marion à la flûte traversière, Margot Dubois à la clarinette et Rémy Atasay au piano. Les musiciens devraient inviter le public à voyager dans le passé au cœur de la musique française des années 1900.

┆ Samedi 1^{er} juin à 20 h 30. Entrée libre à l'église de Cousance.